
7 Pièces

14000 m²

Réf. 6861174

2 960 000 €

Les Baux-de-Provence
Maison à vendre (13520)
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Nous vous présentons cette superbe maison datant de 1929, adossée

au rocher des Baux, à seulement 2 minutes à pied de l'entrée du village

médiéval  des  Baux.  Offrant  une  vue  panoramique  sur  les  Alpilles,  la

garrigue,  les  oliviers,  et  même  jusqu'à  Fos  par  temps  clair,  cette

propriété bénéficie d'une situation unique offrant la plus belle vue sur le

château  des  Baux,  particulièrement  en  soirée  lorsque  le  château  est

illuminé.Cette  maison  de  260  m²  offre  un  mélange  harmonieux  d'une

partie ancienne et d'une partie plus récente. La partie ancienne dispose

d'une terrasse avec une vue dégagée vers le ...

We present this superb house dating back to 1929, nestled against the rock of Les

Baux, just a 2-minute walk from the entrance of the medieval village of Les Baux.

Offering  panoramic  views  of  the  Alpilles,  the  scrubland,  and  the  olive  trees,  and

even extending beyond to Fos on clear days, this property enjoys a unique location

providing the most  beautiful  view of  the Les Baux castle,  especially  at  night  when

the  castle  is  illuminated.Covering  an  area  of  260  m²,  this  house  features  a

harmonious  blend  of  an  old  section  and  a  more  recent  addition.  The  old  section

boasts a terrace with an ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE
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